

Reclaman campesinos respeto a sus tierras

Escrito por Muralsonorense.com
Lunes 27 de Julio de 2015 20:57

+ Acusan que los quiere despojar la familia Caraveo EMPALME, Son., 27 de Julio de 2015.- Integrantes de la Sociedad de Producción Rural DRI "Heriberto Jara", denuncian el despojo de 272 hectáreas que se adjudican ilegalmente los hermanos Daniel y Gerardo Caraveo Rincón.

El representante de las familias afectadas, José Rubio Domínguez, mostró las escrituras de la propiedad que están ubicadas a unos 40 kilómetros al sur de Empalme con clave catastral 26-00-26-463 de la Dirección General de Catastro del Gobierno del Estado de Sonora.

El campesino angustiado explicó que por segunda ocasión fueron desalojados con lujo de violencia de las "Jaras"; "eran las seis de la tarde del 23 de junio cuando llegaron patrullas de la Policía Estatal Investigadora y de la Policía Municipal acompañados de la familia Caraveo Rincón y sin mediar palabras nos sacaron a la fuerza", dijo.

Ante la presencia de menores de edad, amas de casa y adultos mayores, asegura que Gerardo Caraveo Rincón ordenó a operadores de maquinaria pesada destruir dos humildes vivienda.

"Por la noche encendieron otras dos casas construidas de madera y cartón", acusó y recordó que es la segunda ocasión que intentan desojarlos; la primera fue en 1986 "pero en aquel entonces fueron integrantes del crimen organizado quienes llegaron y nos quitaron nuestro patrimonio en estos hechos perdió la vida mi padre Gonzalo Rubio Domínguez y nuestro compañero Fidel Martínez".

Después de esos lamentables hechos con el apoyo de Miguel Ángel Castro Cosío, dirigente nacional de la Unión General Obrera, Campesina y Popular (UGOCP), quien gestionó ante el Gobierno del Estado a través de Asuntos Agrarios de la Secretaría de Gobierno el 10 de septiembre del 2010, se determinó que los legítimos dueños eran los integrantes de la Sociedad de Producción Rural "Heriberto Jara".

"Fueron muchos años de ir de oficina en oficina para lograr que las escrituras llegaran a nuestras manos y hoy de nuevo nos toca luchar por lo que poco que tenemos", indicó.

Reclaman campesinos respeto a sus tierras

Escrito por Muralsonorense.com
Lunes 27 de Julio de 2015 20:57

165 hectáreas de las 272 están listas para el cultivo de hortalizas antes del 23 de junio de este año los campesinos gestionaban ante el Gobierno Federal, apoyos económicos para emprender un proyecto productivo a beneficio de sus familias.

“La familia Caraveo Rincón con una sociedad fantasma está reclamando los derechos de estas tierras cuando ellos saben que los únicos dueños somos nosotros, confiamos en las autoridades y sabemos que muy pronto vamos a poder trabajar las tierras que nuestros padres nos dejaron”, puntualizó.